

Salome Hofer wird neue Präsidentin der Sozialkonferenz Basel

Salome Hofer leitet ab Juni 2025 die Sozialkonferenz Basel. Die Mitglieder der Sozialkonferenz sind der Empfehlung der Findungskommission gefolgt und haben Salome Hofer zur neuen Präsidentin gewählt.

Salome Hofer, Jahrgang 1986, hat Politikwissenschaften und Kommunikationsmanagement studiert. Von 2009 bis 2023 war sie Mitglied des Grossen Rates im Kanton Basel-Stadt und amtierte im Jahr 2020 als dessen Präsidentin. Beruflich ist sie bei der Coop Genossenschaft als Projektleiterin tätig.

Die neue Präsidentin der Sozialkonferenz Basel verfügt über fundierte Kenntnisse in den Bereichen Armut und Sozialpolitik. Sie ist mit den Akteur:innen des sozialen Basels vertraut und in der Stadt bestens vernetzt.

Dr. Alexander Suter, Mitglied der Findungskommission und Leiter Soziales bei der Christoph Merian Stiftung, begründet die Wahl wie folgt: «Salome Hofers Karriere bei einem der grössten Arbeitgeber der Schweiz, ihre Erfahrung als langjährige Politikerin und überaus geschätzte ehemalige Grossratspräsidentin sowie ihr umfassendes ehrenamtliches Engagement im sozialen und kulturellen Bereich machen sie zur idealen Präsidentin der Sozialkonferenz Basel.»

Der Verein Sozialkonferenz Basel ist ein Gesprächs- und Handlungsgremium, das die konstruktive Zusammenarbeit und den Informationsaustausch seiner Akteur:innen zum Thema Armut ermöglicht und fördert. Sie besteht aus Vertreter:innen von Staat, Wirtschaft, Nichtregierungsorganisationen und Armutsbetroffenen. Finanziell unterstützt wird der Verein Sozialkonferenz Basel von der Dachstiftung der Christoph Merian Stiftung.

Weitere Informationen zur Sozialkonferenz Basel: sozialkonferenzbasel.ch

Weitere Auskünfte

Corinne Bühlmann, Mitglied der Sozialkonferenz Basel und Assistentin Soziales bei der CMS, c.buehlmann@cms-basel.ch, 061 226 33 27